



VOSSIUS & PARTNER

Patentanwälte Rechtsanwälte mbB

Newsflash March 2015

Umwandlung in eine Partnerschaft mit beschränkter Berufshaftung

Sehr geehrte Mandanten und Kollegen,

wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass sich VOSSIUS & PARTNER Patentanwälte Rechtsanwälte in eine Partnerschaft mit beschränkter Berufshaftung (Partnerschaft mbB) im Sinne des § 8 Abs. 4 Partnerschaftsgesellschaftsgesetz (PartGG) umgewandelt hat und ab sofort wie folgt firmiert

VOSSIUS & PARTNER Patentanwälte Rechtsanwälte mbB

Nach dem gesetzlichen Haftungskonzept genießen Mandanten einer Partnerschaft mbB einen im Vergleich zur einfachen Partnerschaftsgesellschaft wesentlich erweiterten Versicherungsschutz. Neben einer höheren Mindestversicherungssumme stehen den Mandanten insbesondere unmittelbare Ansprüche gegen den Versicherer zu. Dies bedeutet, dass unsere Mandanten im Fall eines etwaigen Berufsfehlers etwaige Schadensersatzansprüche unmittelbar gegen den Versicherer geltend machen können.

Transformation into a partnership with limited professional liability

Dear Clients and Colleagues,

We are pleased to inform you that VOSSIUS & PARTNER Patentanwälte Rechtsanwälte has transformed into a partnership with limited professional liability (Partnerschaft mbB) within the meaning of Sec. 8 (4) German Act on Partnership Corporations (PartGG) and now operates under the name

VOSSIUS & PARTNER Patentanwälte Rechtsanwälte mbB

Based on the liability concept provided by law, clients of a Partnerschaft mbB benefit from considerably broader insurance coverage than clients of an ordinary partnership (Partnerschaft). Besides a higher minimum amount insured, the clients in particular can claim directly against the insurer. This means that, in the event of any professional malpractice, our clients may claim damages directly from the insurer.

Die Partnerschaft mbB haftet zudem auch weiterhin uneingeschränkt für alle Verbindlichkeiten mit ihrem Vermögen. Im Gegenzug zu diesem erweiterten Versicherungsschutz entfällt bei der Partnerschaft mbB die persönliche Haftung der Gesellschafter der Partnerschaft.

The Partnerschaft mbB remains fully liable, with its assets, for all obligations of the partnership. In return for the increased insurance coverage, the partners within a Partnerschaft mbB are no longer personally liable.

Für Fragen zu dem neuen Haftungskonzept stehen wir Ihnen natürlich selbstverständlich jederzeit gerne zur Verfügung.

If you have any questions about the new liability concept, please do not hesitate to contact us.

Mit freundlichen Grüßen

Yours sincerely

VOSSIUS & PARTNER

Patentanwälte Rechtsanwälte mbB
Siebertstrasse 3
81675 München, Germany

Tel.: +49 89 413 04-0, Fax: -111
info@vossiusandpartner.com
www.vossiusandpartner.com